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我在现场古琴觅知音 百人玩快闪

上海打造“亚洲音乐剧之都”迈出坚实一步

    中国音乐剧“中央厨房”落户上海崇明了。

上海市崇明区政府与中国演出行业协会共建“中国音乐剧产

业基地”战略合作协议签约仪式，日前在第二届长三角国际文化产业博

览会上举行。

“我应该算是在上海比较早的所谓科班出身的音乐剧演员之一，从

毕业到现在差不多 10 多年了，在舞台上我‘死’过 8 回，谈了 10 多次恋

爱……”音乐剧演员刘令飞在签约仪式上说，“我觉得‘中国音乐剧产业基

地’会为中国音乐剧带来一片繁荣。 ”“中国音乐剧产业基地”旨在打造成

上海乃至全国的音乐剧产业“中央厨房”，推动中国音乐剧产业发展。 未

来，刘令飞这样的演员在舞台上的机会更多了，观众也能大饱眼福。
  昨晚，品冠、黄龄领衔主演的李宗盛作品音乐剧《当爱已成往

事》完成在沪 3场热演，李宗盛感慨：“没想到我的歌能以音乐剧这

样复杂、高难度的艺术形式来表现，让我从崭新的角度重新领会了
那歌词中的深意。 ”

而去年，黄舒骏参与的音乐剧《马不停蹄的忧伤》也在上海掀

起了一股不可逆的怀旧风，现场观众齐声合唱《恋爱症候群》的震
撼场面让不少人忆起青春、热泪盈眶。在欧美经典音乐剧不断入驻

“圈粉”的同时，中国音乐人也正在积极摸索中国音乐剧的创新之

路。越来越多的音乐人站上音乐剧舞台，实验探索承载中国人音乐
记忆的“中国制造”音乐剧。

中国音乐剧产业基地落户崇明， 为这座生态岛注入了文化基

因，而在文旅结合的发展思路下，未来的崇明不但是能提供新鲜空
气的生态氧吧、提供休闲旅游的度假胜地，还是提供高质量精神食

粮的艺术小岛。

在这座艺术小岛上， 为音乐剧迷提供走进音乐剧制作和演出
的“一站式”服务。 基地的落户，意味着音乐剧编导演人

才的聚集，也意味着这里将是中国音
乐剧的创意源头和孵化

摇篮。

生态岛也是艺术岛 朱渊

马上评

打响 品牌上海文化

音乐剧“中央厨房”
落户崇明

■ 小学员们在表演音

乐剧《音乐之声》中的

片段 记者 郭新洋 摄
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뛈ꎬ죧뷱튪ퟶ떽ꆰ냙죋솪떯ꆱ쪵쫴늻틗ꆣ쿖

뎡ꎬ럅퇛췻좥ꎬ튻냙캻맅쟙퇝ퟠ헟룶룶웸뚨
짱쿐ꆢ쫖쫆폎ퟟ늻싒ꆣ헢놳뫳ꎬ쫇뇈웕춨맅

쟙퇝ퟠ룼쓑짏쫽놶뗄업솷뫍돯놸릤ퟷꆣ
캪쇋퇝돶ꎬ맅쟙퇝ퟠ볒쟇즺폫뗜ퟓ쏇

쳘틢쳡퓧뷸탐퇝돶쟺쒿뗄좫탂뇠쟺ꎬ춨맽
쿟짏랽쪽헙벯떯ퟠ헟ꎬ틔슼틴춳튻뷚ퟠ뫍

냦놾ꎬ죃룷뗘퇝ퟠ헟퓚볒훐룺ퟅ솷쾰ꆣ

듋듎닎볓솪떯맅쟙뗄ꆰ냙죋ꆱꎬ웤훐ퟮ
킡뗄튻캻횻폐 12쯪ꎬ좴틑뺭쫇쾰쟙쯄컥쓪

뗄킡ꆰ쟙볒ꆱꆣ듳뛠쫽닎폫퇝ퟠ뗄맅쟙낮뫃
헟ꎬ쓪쇤퓚 30쯪훁 50쯪횮볤ꎬ폐튽짺ꆢ싉

쪦ꎬ튲폐뷌쪦ꆢ듳톧짺ꎬ캨폐뛔맅쟙뗄낮쫇
튻훂뗄ꆣ

냙죋맅쟙웫ퟠ뗄ힳ맛뎡쏦컼틽쇋탭뛠
쫐쏱폫폎뿍ퟣ맛뾴ꎬ폐늻짙췢맺폎뿍쓃돶

쫖믺슼틴슼쿱ꆣ튻캻폎뿍쮵ꎬꆰ컒듓살쎻폐뾴

맽맅쟙뗄쿖뎡퇝ퟠꎬ헢믘죃컒럇뎣뺪
쾲ꆣ뷱뫳컒믡볌탸맘힢헢룶믮뚯ꆣꆱ

헢쫇짏몣듳뻧풺훐탄닟뮮뻙냬뗄
ꆰ2019틕쫷볆뮮ꆱퟮ뫳튻웚ꆣퟔ 8퓂 29죕쫗

뎡릫틦믮뚯뻙냬틔살ꎬ3룶퓂쓚릲 10뎡뗄
쏢럑맅쟙웕벰믮뚯퓚헢ퟹ돇쫐뻙냬ꆣ맅쟙

쯦ퟅꆰ틕쫷볆뮮ꆱퟟ뷸맬붻햾ꆢ폊헾뻖ꆢ웻탞
뎧뗈ꎬ쏦쿲ꆰ쇣믹뒡ꆱ뗄맛훚쇴쿂ꆰ튻웚튻

믡ꆱ뗄쏀뫃ꆣ헻죕뫍뗘쳺듲붻뗀뗄맬붻훈탲

풱ꎬ캬돖ퟅ뇵붭ꆰ쎲쏀죧뮨ꆱ뗄놣뷠풱ꎬ뮹폐
컞쫽살ퟔ룷탐룷튵뗄죋ꎬ뚼춨맽ꆰ틕쫷볆

뮮ꆱ뫍맅쟙쿠쪶ꆢ쿠폶ꆣ
뺡맜ퟷ캪킡훚뗄훐맺샖웷ꎬ틀좻폐뫜
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曾经 都很懵懂
뷱쓪 34쯪뗄쇵쇮량퓚돵훐쪱ꎬ춨
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뗚튻듎뷓뒥떽쇋틴샖뻧ꆣꆰ쓇쫇컒죋짺
훐ퟮ퓧뷓뒥떽틴샖뻧뗄쟾뗀ꎬ뫳살쏔쏔

뫽뫽뗘뾼쇋짏몣틴샖톧풺뗄틴샖뻧쾵ꎬ

컒쏇좫볒뚼뫜룟탋ꆣꆱ
쇵쇮량쯣쇋튻쿂쿖퓚뮹퓚듓쫂퇝풱
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ꆰ캪쪲쎴쓘ꎬ틲캪튻쓪쓜퇝뗄틴샖뻧뻍헢
벸늿ꆣꆱ춬톧쏇늻쿱쇵쇮량쓇쎴탒퓋ꎬ뇏

튵쎻벸쓪ꎬ쓜닎폫훐컄냦틴샖뻧ꆶ쎨ꆷ뗄
퇝돶ꎬ뇏뺹짺믮췹췹뇈샭쿫닐뿡ꆣ

헢킩쓪ꎬ쇵쇮량폐믺믡좥냙샏믣ꎬ
쯻퓚냙샏믣뗄뾧럈쳼뫍럾컱짺쇄쳬쪱

랢쿖ꎬ듳늿럖뗄럾컱짺냗쳬듲릤ꎬ췭짏
좥뻧뎡샯쏦듓쫂틴샖뻧뇭퇝릤ퟷꆣꆰ컒

뾴떽쯻쏇쏦쫔뗄쪱뫲ꎬ튪업뫜뎤뫜뎤뫜
뎤뗄뛓ꆭꆭ떱쪱컒뻍퓚쿫ꎬ훐맺뗄틴샖

뻧쓜늻쓜ퟶ돉쿱냙샏믣쓇퇹ꎬ죧맻뿉틔
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훕폚ꎬ쇵쇮량뗄쏎쿫늻퓙횻쫇쏎쿫

쇋ꆣ헢킩쓪ꎬ틴샖뻧뗄뒺쳬살쇋ꎬ뻝춳

볆ꎬ2014쓪-2018쓪컒맺틴샖뻧퇝돶뎡
듎놣돖컈뚨퓶뎤ꎬ뷼 5쓪뢴뫏퓶뎤싊듯

떽 12.8%ꆣ2018쓪ꎬ컒맺틴샖뻧퇝돶뎡
듎듯떽 2460 뎡ꎬ뷏짏쓪춬뇈퓶뎤

7.5%ꎻ2018 쓪ꎬ훐맺틴샖뻧맛훚퓶볓
28.9췲죋듎ꎬퟜ죋듎듯떽 160.1췲죋듎ꎬ

뷏짏쓪춬뇈퓶뎤 22.03%ꆣ

未来 好听好看
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쇋ꎬ짵훁룐뻵틑떽쇋쪢럅뗄쿄쳬쇋ꎬ횻
듽쟯쳬뷡돶쮶맻ꆣ
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릤튵뮯ꎬ듳떽컨첨짏뗄튻룶믺킵ힰ훃ꎬ
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업솷벸쪱벸럖뾪쪼ꎬ벸쪱

벸럖뷡쫸ꎬ쎿쳬뗄업솷뷸
뛈쫇퇏룱내헕볆뮮뇭

살뷸탐뗄ꆣ뮹폐ꎬ컒뻵

뗃늻맜첨잰ꆢ쒻뫳

듳듳킡킡룷훖룷퇹

뗄횰캻럖릤

폐냙살뫅죋ꎬ떫쫇
쎿룶죋룷쮾웤횰ꎬퟶퟅ

쯻쏇펦룃ퟶ뗄릤ퟷꆣꆱ

떱좻ꎬ헢킩뮹늻릻ꆣ듋듎돧쏷
폫훐맺퇝돶탐튵킭믡릲붨훐맺틴샖뻧

닺튵믹뗘ꎬ붫듓틽죫틴샖뻧듳쪦릤ퟷ
쫒ꆢ틴샖뻧릤ퟷ랻ꎬ붨솢풭뒴틴샖뻧럵

뮯웷ꎬ뒴붨틴샖뻧닺튵엠통믹뗘뾪쪼ꎬ

훰늽췪짆틴샖뻧룟뛋싛첳ꆢ훐췢뻧쒿붻

틗믡ꆢ틴샖뻧뷚ꆢ훐맺틴샖뻧냤붱뗤샱
뗈틴샖뻧닺튵솴뗄룷룶뮷뷚ꎬ횼퓚듲퓬

짏몣쓋훁좫맺틴샖뻧닺튵뗄ꆰ훐퇫돸
랿ꆱꎬꆰ훐맺틴샖뻧닺튵믹뗘ꆱ뗄뷒없튲

틢캶ퟅ퓚늻뻃뗄붫살ꎬ붫폐풽살풽뛠뺫
닊뗄틴샖뻧ퟷ욷듓돧쏷떮짺ꎬ볌뛸ퟟ쿲

맣�뗄쫀뷧컨첨ꆣ

횵뗃튻쳡뗄쫇ꎬ떱쳬돧쏷릤튵풰쟸

뮹폫몫맺솪뫏릫풰ꎨInterparkꎩ벯췅잩뚩
쇋ꆶ릲붨틴샖뻧닺튵풰햽싔뫏ퟷ킭틩ꆷꎬ

솪뫏릫풰벯췅퓚틴샖뻧훆ퟷ폫춶ꆢ쿟
짏벰쿟쿂욱컱쿺쫛ꆢ뻧풺맜샭폫췆맣뗈

랽쏦뚼펵폐럡뢻뗄뺭퇩ꆣ듋듎햽

싔뫏ퟷꎬ붫캪짏몣듲퓬ꆰ퇇훞틴샖
뻧횮뚼ꆱ훺솦ꎬ캪훐맺틴샖뻧닺튵

랢햹퓶쳭믮솦ꆣ
놾놨볇헟 吴翔


